Vidéo publiée par son plus grand fan « Sénechal »

Hier midi. Daniel Senesael. député-bourgmestre d'Estaimpuis, et Gérard Depardieu ont dîné ensemble dans un restaurant. Une vidéo a été publiée vers 15h sur les réseaux sociaux par « Daniel Senechal», comme aime à l'appeler l'acteur français. Une vidéo qui invitait les tournaisiens et les personnes de notre région à rejoindre Gérard Depardieu à Imagix. «Amis. amies tournaisiens. tournaisienne, je vous attends ce soir au cinéma Imagix de Tournai à sept heure. Ca fait une semaine qu'on m'a dit que c'est à sept heure et tout à l'heure on me dit que c'est à huit. Mais on se retrouvera



« Sénéchal » et Gégé

D.R

bien à sept heure et je serai enchanté de répondre à vos questions. Mon ami Daniel sera là aussi », dit-il dans la vidéo. Hier soir, les fans de Gérard auront été déçus car il était difficile voir impossible d'approcher l'acteur. ■

F.P